

"LA DROGA ES UNA SUSTANCIA MUY MALA QUE TE QUITA LA VIDA", "LA DROGA ES VENENO", son las definiciones más usuales que dan de las drogas.

Algunos de ellos distinguen *la droga como medicamento de la droga "de vicio"*.

Presentan muchas dudas sobre las drogas más peligrosas y las menos.

Casi un 90% de los encuestados han oído hablar de *hachís, marihuana, maría y chocolate*, y un 80% de *cocaína y heroína*, mientras que un 35% conoce el *L.S.D.* las *anfetaminas* y el *"crack"*.

De la terminología propia de los drogodependientes, un 90% conoce lo que se dice como *"estar enganchado", porro, chocolate y camello*.

Todos ellos han probado alguna droga de las que son consideradas *socialmente*

aceptadas o legales: TABACO, CAFÉ Y ALCOHOL; en edades comprendidas entre los 6 y 13 años, y lo han hecho por *primera vez* en fiestas familiares un 80%, con los amigos/as un 20%.

La motivación arroja los siguientes porcentajes:

Por curiosidad el 32%, por no ser distinto a los amigos el 28%, por pasarlo bien el 20%, por probar cosas nuevas el 16% y, no sabe / no contesta el 4%.

El 70% coincide en que no la volvería a probar.

En su mayoría no se consideran suficientemente informados sobre el tema "drogas", y creen que es un tema que debería estudiarse en la escuela.

Discrepan en el método que se debiese emplear para que las drogas DEJASEN DE EXISTIR:

INDISPENSABLE TOMAR CONCIENCIA DE LOS PELIGROS	52%
PROHIBICIÓN DEL CONSUMO.	25%
NO EXISTE SOLUCIÓN	28%

SOBRE MEDICAMENTOS

LOS TOMAN BAJO PRESCRIPCIÓN MÉDICA.	82%
PORQUE SE LOS DAN LOS PADRES	35%
POR TENER DOLOR	18%
SON PERJUDICIALES	90%
NO LO SON	10%